

Brandenburger Pflegefachtag 2024

Dokumentation des Digitalforums 3.1.

Was waren die zentralen Informationen?

- Was heißt ressourcenorientierung in der Pflege von Menschen mit Demenz
- Welche Wege gibt es, das zu fördern
- Voraussetzungen in der Umsetzung in Einrichtungen
- Vorgehen im Detail
- Praktische Ergebnisse

Wurden Handlungsanregungen aufgezeigt bzw. bei den TN gesehen?

- Struktur hilft, mit mehreren Personen ressourcenorientiert Lösungen zum Umgang mit herausfordernden Verhaltensweisen zu entwickeln
- Die Maßnahmen müssen auch regelmäßig evaluiert werden
- Gerontopsychiatrische Fachkraft gibt nicht die Lösungen vor, sondern moderiert den Prozess der Fallbesprechung
- Fallbesprechung kann auch genutzt werden, um Eingewöhnung in eine stationäre Pflegeinrichtung zu begleiten
- Im blick behalten, dass Teams auch die Erfahrung machen, selbst wirksam zu sein (=ressourcenorientierte Mitarbeiterführung)

Welche Faktoren wurden als Hindernisse benannt?

- Fallbesprechungen werden oft nur "formal" durchgeführt, werden deshalb oft auch als lästig erlebt
- Unterschiedliche Bildungsniveaus



Eine Initiative der LIGA Brandenburg











